

Thomas Bach préoccupé pour les scandales de dopage



Berne, 19 mai, (RHC/PL).- Le président du CIO, le Comité International Olympique, Thomas Bach, s'est dit très préoccupé ce mercredi à cause des scandales de dopage qui ont secoué le sport mondial ces derniers jours.

«Si le doping systématique des sportifs russes aux Jeux Olympiques d'hiver de Sochi 2014 était vérifié, nous serions face à une dimension percutante du doping avec une énergie criminelle sans précédents» a-t-il assuré.

Thomas Bach a confirmé que le CIO poursuit la politique de «tolérance zéro» aussi bien à l'égard des sportifs que des dirigeants impliqués. Il n'a pas écarté que les sanctions frappent, même, des Fédérations nationales.



Radio Habana Cuba